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教育委員会 12 月定例会会議録 

 

平成 23 年 12 月 22 日（木） 

13：30～16：00 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 柴田泰子 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 児珠孝童 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主幹 堀 俊一 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

３番 堀 浩一委員を指名した。 

 

３．前回の会議録の確認 

委員長の指示で 11 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 町議会の質問の中で、「自信と誇りを持ったたくましい人づくり」について、議員の

教育観はどうだったのか。 

教育長 質問に対しての回答は町長が答弁し、その後質疑となります。議員の教育観について

は特に話はありませんでした。 

花山補佐 旧三中分校について、平成８年に文化財としての調査を行い、同９年に町の指定文

化財になっています。当時から県の指定文化財候補にもなっておりました。この度急遽、県

から旧三中分校を見たいと訪問がありました。県の指定文化財の候補としては平成８年の調

査で十分登録申請可能であり、今回の調査で県文化財指定の条件がそろったとのことです。

来年の今頃に県指定の可能性が大きいとのことです。県の指定文化財となると、県補助金が

受けられます。 
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委員長 「あさひ教育の日」推進委員のメンバーはどういう人を考えているのか。 

教育長 （別紙案を提示）今のところは別紙の方を考えていますが、委員の方で推薦する方が

いればお願いします。 

各委員 （各々から推薦あり） 

委員長 １月 28 日に開催されるニューアクション事業の内容は。 

教育長 神風船まつりで夜の開催となります。メンバーは以前に主催した商工会青年部の人が

多く関っています。 

 

５．報告事項 

教育文化課長 

①平成 24 年度町実施計画策定基本方針について 

２番委員 大沼の浮島の歌ができたと聞いたが。 

花山補佐 大沼を見に来た人が感銘を受けて詩をつくり、これに曲を付けてＣＤを出していま

す。町、創遊館事務室で披露していただきました。 

３番委員 大沼分校に四季の詩があった。 

堀 主幹 

  ②平成 24 年度朝日町学校教育の方針について 

教育長 芸術文化関係の表彰がありません。顕彰していく必要性を感じています。 

委員長 文化面の表彰も良いことである。検討してほしい。 

佐竹補佐 

  ③朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書の回答について 

教育文化課長 

④西五百川小学校屋内運動場の耐震診断結果及び改築計画について 

  ⑤平成 23 年度第 6 次補正予算について 

佐竹補佐 

  ⑥平成 23 年度朝日町小学校スキー記録会について 

花山補佐 

  ⑦ホール事業「津軽三味線柴田三兄妹ライブ」について 

佐竹補佐 

  ⑧朝日町教育振興計画数値目標の平成 23 年度達成状況について 

 

７．協議事項 

（１）次回の教育委員会定例会を１月２５日（水）午前９時３０分から創遊館で開催すること

に決定した。 

 

以上、協議し、１６時に 12 月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  

 

 

 


